

BAB IV

PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Kliping cetak dan kliping elektronik (blog) merupakan sarana yang tepat untuk menyajikan informasi kepada pengguna berbagai kalangan. Kliping cetak dan kliping elektronik (blog) yang memiliki sumber informasi yang akurat dapat membantu pengguna untuk menelusur informasi secara mudah dan tepat yang dapat di akses dengan media cetak ataupun online.

Kliping memori bangsa “Mengulas Kabupaten Bangkalan” diharapkan akan menjadi pilihan untuk mencari informasi mengenai Kabupaten Bangkalan serta situs peninggalan-peninggalan keraton dan peninggalan Belanda yang terdapat di Kabupaten Bangkalan. Adanya kliping tersebut di harapkan mampu membantu pengguna untuk mendapatkan informasi dan menjadi bahan refrensi secara mudah dan tepat. Selain itu pembuatan produk tersebut juga akan memudahkan pengguna dalam mencari informasi menggunakan arsip media baru (foto) pada masa lalu yang dikemas secara ringkas dengan deskripsi arsip sesuai aturan yang baik dan benar.

Berdasarkan langkah-langkah dalam pembuatan produk yang telah dilakukan penulis, maka dapat disimpulkan bahwa :

- a. Produk “Mengulas Kabupaten Bangkalan” memiliki pengemasan yang sederhana tetapi memiliki kumpulan arsip yang kompleks sehingga dapat mudah dipahami oleh pengguna dalam melakukan penelusuran informasi tentang Kabupaten Bangkalan pada kliping manual ataupun kliping elektronik.

b. Produk “Mengulas Kabupaten Bangkalan” ini memberikan informasi dan deskripsi arsip tentang mengulas kembali Kabupaten Bangkalan tempo dulu hingga sekarang, seperti isi arsip, bentuk arsip, sumber arsip, dan jumlah arsip. Selain itu pada arsip yang tersedia telah dikategorikan sesuai dengan kategori dan sub subyek yang ada untuk mempermudah pencarian arsip yang diinginkan.

4.2 Saran

Dalam pembuatan produk “*Mengulas Kabupaten Bangkalan*” ini tidaklah selalu berjalan dengan mudah dan lancar, selain itu produk ini memiliki kekurangan yang harus diperbaiki untuk dapat membantu para pengguna dalam mencari informasi arsip terkait Kabupaten Bangkalan pada lembaga kearsipan ataupun melalui internet. Saran yang dapat diberikan oleh penulis mengenai produk ini, yakni :

- a. Pengguna produk “Mengulas Kabupaten Bangkalan” ini menyajikan kumpulan arsip yang sudah dikemas dan di klasifikasikan berdasarkan kategori masalah terkait beberapa khasanah arsip yang dimiliki Kabupaten bangkalan agar memudahkan pengguna saat menelusur arsip.
- b. Pencarian koleksi arsip lebih lengkapnya bisa dicari pada lembaga kearsipan terkait.
- c. Dalam penyusunan sebuah produk kliping arsip perlu dilakukan sebuah perancangan yang detail dengan mempersiapkan segala keperluan koleksi arsip sebagai konten produk secara baik untuk pembuatan produk yang maksimal, sehingga dapat digunakan oleh pengguna secara optimal.

d. Produk dapat ditawarkan kepada lembaga kearsipan dimana dapat menjadi salah satu layanan arsip statis untuk membantu pengguna dalam mencari informasi arsip untuk keperluan penelitian, pembelajaran maupun informasi.